

Aktuell

Personelles

Am 23. Februar 2015 hat Dejana Rusan, Baar, ihre Arbeit als Sachbearbeiterin in der Abteilung Soziales / Familie aufgenommen. Dejana Rusan hat nach ihrer Berufslehre als Kauffrau erste Erfahrung als Sachbearbeiterin einer öffentlichen Verwaltung sowie in der Privatwirtschaft gesammelt. Dejana Rusan ersetzt Nora Gull, welche die Einwohnergemeinde per Ende März 2015 verlassen wird, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen.

Wir heissen Dejana Rusan herzlich willkommen und wünschen ihr einen guten Start in ihre neue Tätigkeit.

Claudio Alves, ehemaliger Lernender im Bereich Hauswartung, hat die Gelegenheit genutzt, nach seinem Lehrabschluss im letzten Sommer erste Berufserfahrung zu sammeln. Er verlässt die Gemeinde Baar Ende Februar 2015.

Wir danken Claudio Alves für seinen Einsatz für die Einwohnergemeinde Baar und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Vor 50 Jahren im Heimatbuch

Im Februar 1965 konnte die Einwohnergemeinde erfreulicherweise wiederum einen günstigen Rechnungsabschluss pro 1964 vermelden, indem statt eines budgetierten Rückschlages Mehreinnahmen im Betrage von über CHF 170'000.– registriert wurden. Ein Rekordergebnis hatten mit gegen zwei Millionen Franken die Grundstückgewinnsteuern ergeben, wie man aus dem Heimatbuch Baar von 1964/1965 entnehmen kann.

Einladung zur Vernehmlassung

Die Einwohnergemeinden wurden von der Sicherheitsdirektion eingeladen, zu folgenden Geschäften Stellung zu nehmen:

Änderung des Einführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Ausländerinnen und Ausländer und zum Asylgesetz bis 30. März 2015.

Revision der Verordnung zum Gesetz über den Feuerschutz: Vereinheitlichung und Straffung der Kontrollintervalle durch die gemeindliche Feuerschau.

Kommissionsanlass

Alle gemeindlichen Kommissionsmitglieder haben mit der Wahlanzeige auch eine Einladung für den

Kommissionsanlass vom Mittwoch, 11. März 2015, 18.00 Uhr, in die Aula Sternmatt II, Baar, erhalten. Nach der Begrüssung durch den Gemeindepräsidenten werden Informationen zur Kommissionsarbeit und das iZug vorgestellt sowie Fragen beantwortet. Beim anschliessenden Apéro besteht die Möglichkeit, sich gegenseitig kennenzulernen. Die Einladung wurde an rund 200 gemeindliche Kommissionsmitglieder zugestellt. Der Gemeinderat freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen.

Bauberechnungen

Der Gemeinderat hat an seiner letzten Sitzung den folgenden Bauberechnungen zugestimmt:

Für die Instandsetzung der gemeindlichen Kanalisationsleitungen in der Grundwasserschutzzone Sennweid wurde an der Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2010 ein Kredit von CHF 750'000.– gesprochen. Die Arbeitsausführung erfolgte gestaffelt in den Jahren 2011, 2012, 2013-2014 mit je einem Budget von CHF 250'000.–. Nach Abschluss der letzten Etappe konnte eine Kreditüberschreitung von total - CHF 109'410.45 (- 14.59%) festgestellt werden.

An der Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2011 wurde der Baukredit von CHF 350'000.– für den Neubau der Entwässerungsleitung Rebmattli, Etappe 1a, bewilligt. Der Kredit wurde um CHF 25'965.10 (- 7.42%) unterschritten.

Für die Sanierung der Grienbachstrasse im Abschnitt Baarermattstrasse bis Einfahrt Baarermatte wurde an der Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2012 ein Baukredit von CHF 140'000.– bewilligt. Die Bauberechnung schliesst mit einer Kreditüberschreitung von CHF 1'201.25 (0.86%) ab.

Arbeitsvergabe

Für die Sanierung der Verbindungsstrasse Leihgasse - Schulhaus Marktgasse wurde der Auftrag an die Vonplon Strassenbau AG, Blegistrasse 25, Baar, erteilt. Die Arbeiten werden im Sommer 2015 ausgeführt.

Baubewilligung

Michael Müller, Hochwachtstrasse 25, Steinhausen:
Erneuerung Hauseingang beim Gebäude Assek.Nr. 1724a auf GS Nr. 1987, Zugerstrasse 8b

www.baar.ch / T 041 769 01 11

25. Februar 2015 Li/sb